

Sitzung	Gemeinderat - Ö - 24.04.2012
Beratungspunkt	Freiwillige Feuerwehr Donaueschingen/Einsatzabteilung Hubertshofen - Wahl des Abteilungskommandanten
Anlagen	
Finanzposition	
vorangegangene Beratungen	

Erläuterungen:

In der Dienstversammlung vom 3. März 2012 wurde Herr Franz-Martin Troll erneut als Abteilungskommandant der Einsatzabteilung Hubertshofen gewählt.

Herr Franz-Martin Troll wird der Einsatzabteilung Hubertshofen weitere fünf Jahre vorstehen.

Die Wahl des Abteilungskommandanten bedarf gemäß § 8 Abs. 2 Feuerwehrgesetz für Baden-Württemberg der Zustimmung des Gemeinderates. Nach Zustimmung des Gemeinderates wird Herr Franz-Martin Troll durch Herrn Oberbürgermeister Frei zum Abteilungskommandanten bestellt.

1 Z BM

Beschlussvorschlag:

Der Wahl von Herrn Franz-Martin Troll zum Abteilungskommandanten der Einsatzabteilung Hubertshofen der Freiwilligen Feuerwehr Donaueschingen wird zugestimmt.

Beratung: